

MENTE EN ACCION Y CONEXIÓN CON EL UNIVERSO

La Mente es como una “Antena” que tiene que estar voluntariamente conectada con el punto que sea necesario para que la **Totalidad de nuestro Ser** actúe en el sentido de la Ley. Lo mencionado equivale a decir que la Mente aportaría a nuestra **Realidad Existencial**, que es un infinitesimal de la constitución del **Todo Existencial que Es Divinidad**, su fuerza en Acción para Dinamizar, Vehiculizar e Impulsar lo que corresponda, aportando Amor en sus Infinitos Aspectos posibles de manifestación. Aspectos estos que contribuyen al fluir del **Movimiento Esencial de la Vida** en el punto del Universo donde se encuentre la Mente Actuando.

A través de la Mente se puede “viajar” a distintos **Escenarios Vibratorios o Experienciales**, también la Mente puede ser atraída por afinidad u otras cuestiones hacia distintos **núcleos de vibraciones**. Por lo tanto, es fundamental que, como “Antena”, la Mente se vincule al punto adecuado y no navegue de manera dispersa por diferentes **escenarios vibratorios**, aspecto este que es de muy probable ocurrencia.

La Mente una vez que establece la Conexión adecuada, puede sumarse a la Acción, **Irradiando, Recibiendo la Guía y Transmitiendo** aquello que, desde ese punto Jerárquico y adecuado, sea Guiada u Orientada a Transmitir. Sobre este aspecto de Acción, cabe señalar que pueden ser trascendidas todas las limitaciones que impone la materia y las condiciones humanas y físicas que son características del contacto con la materia, si la **Preparación, la Conexión y la Armonización** es la adecuada. Al mencionar la palabra adecuada, estamos haciendo referencia al esfuerzo imprescindible **Energético-Vibratorio** y no a **recetas restrictivas impuestas desde fuera de Si mismo**, cada Mente tiene la capacidad de auto percibir sus necesidades de adecuación y cuenta con el apoyo Espiritual de Seres que, desde la esfera de la percepción y autopercepción, orientan a los Seres en su trabajo interno.

Amor-Mente-Voluntad-Armonía son aspectos que están íntimamente relacionados en la **Acción Espiritual**. Lógicamente el estado del alma, la calidad de la Energía del Intimo Sentir propio del alma humana es un vector fundamental y por lo tanto, debe estar Jerárquicamente influido por el **Aspecto Espiritual Superior y la Esencia Divina** que nos constituye y es un componente esencial de la **Energía de Base y la calidad de la Vibración de nuestro ser**.

Al respecto de este aspecto solo mencionaremos, por no ser parte del desarrollo de este tema, que el **Conjunto Funcional Persona** que incluye al Aspecto Espiritual, al Aspecto físico, al Aspecto transpersonal y psíquico o personalidad, es una Unidad interdependiente y cuando mencionamos la necesidad de Armonía, implica que **Todo el Ser Espiritual y Conjunto Funcional Persona**, desde su **Esencia Divina**

Espiritual y a través de su voluntad, se Manifieste en Vibración como Totalidad desde la Consciencia y tal como se Auto percibe, como la **Unidad Funcional Consciente** que constituye y alcance el Estado Adecuado Energético-Vibratorio desde un **Impulso Voluntario Consciente**. Con este párrafo queremos evitar los modelos de entendimiento del Ser como si fuera una maquina conformada por piezas independientes.

Cabe señalar que nuestra Vibración se edifica por la **Armonización Alcanzada entre todos nuestros estratos constitutivos** con la Vibración procedente de los puntos del Universo con que Mentalmente debemos estar conectados. Esa armonización es esencial e imprescindible, tal como analizamos en nuestro apartado anterior y es la que **abre el abanico de posibilidades de conexión con esos diferentes escenarios antes mencionados**. Un sentir en Amor presenta un sin número de aspectos positivos de conexión y lo inverso generará la influencia de otros aspectos que llegan a debilitar la voluntad y las posibilidades de **Conexión Espiritual y de Acción Mental positiva**.

A su vez toda condición física, orgánica, funcional e incluso ambiental influye sobre esa **Vibración de base** antes mencionada y es un factor indispensable para alcanzar la **Total Armonización** en un orden Energético-Vibratorio Elevado y Sutil que nos convierta en un **Punto de Atracción de Energías Positivas Permanente**. Se puede entender que desde el haz conjunto **Amor-Mente-Voluntad-Armonía** podemos estar conectados a un sin número de posibilidades de **Escenarios Vibratorios Universales** e incluso podemos voluntariamente seleccionarlos o como sucede generalmente ser Inducidos a ellos por la **Guía Espiritual Superior**.

Es en realidad una **Fuerza Interna, un Impulso Interno Voluntario y Guiado en Conexión Espiritual** que no puede ser definido en palabras, ni tampoco formulado como una receta o pasos a seguir para lograrlo. Sin duda la oración, la meditación y la superación de aquellas Energías que impiden la **Conexión Espiritual Positiva** contribuyen al **Trabajo Interno Necesario**, siendo en realidad un íntimo deseo proveniente de la **Esencia Intima, Espiritual y Divina** que busca manifestarse en el Nivel de la Existencia en que se encuentra un Ser que busca conectarse con la Divinidad de la cual proviene y Es, junto a todo el orden Divino, Universal, Cósmico y Espiritual, que en **Totalidad Evolutiva Conjunta** esta esencialmente siempre conectado. Como ejemplo podemos citar a todos los Avatares Cisticos, pero sin lugar a duda en Buda se puede percibir como su Esencia Divina no encontraba barrera alguna para **Manifestar su Divinidad**.

Todo aquello que tiene relación con lo Divino se manifiesta siempre jerárquicamente a través del Cristo **Como Canal de la Divinidad**, el Cristo adapta para todo el **Orden Experiencial Evolutivo que Rige** aquello que la Divinidad tiene esa porción del

Universo en que es Guía Tutelar. La Energía que permite toda permeabilidad Vibratoria en un aspecto que podríamos denominar como **de Química Espiritual es la Vibración del Amor**. Aquellos Seres que están consustanciados con el **Trabajo Universal En Acción** a través de su Mente, Verifican como la **Vibración del Amor Divino Universal** produce todo tipo de permeabilidad en **Acción-Ley** que logra distintos resultados de Armonización, de Equilibrio en Amor que restablece el **Movimiento Armónico del Orden Universal** donde este estuviera alterado.

Repetimos que, para esta clase de ideas, las palabras y la intelectualidad humana no puede reflejar exactamente la realidad. Estos aspectos pueden ser Percibidos a través del concepto esencial de que **Todo es Vibración**, de allí parte toda percepción en este sentido de química Espiritual antes mencionado. Como **Todo es Vibración y Esencia Divina Manifestada**, el **Amor es la llave** que permite la **Química Espiritual** que vehiculiza las diferentes transformaciones y adaptaciones de energías, que requiere el **Movimiento Universal**.

El Amor, en ese orden de magnitud, no se trata de amor humano en el sentido que se siente, percibe o comprende humanamente al mismo, ello sería una manifestación mínima Infinitesimal de su **Realidad Divina Esencial**, sería una nano manifestación del **Verdadero Potencial de Acción Amor y Poder Universal** que solo puede ser Percibido por Conexión, Sensación y por la Guía Cristica que proviene **Jerárquicamente de los Planos y Esferas Elevadas del Existir**.

Tengamos en cuenta que **Amor-Mente-Voluntad-Armonía-Dádiva-Trascendencia de lo Netamente Humano** son como una totalidad, como un Foco, un Núcleo de Poder en donde se encuentra la llave para acceder a un destello infinitesimal de la manifestación del **Amor-Acción-Ley**, que es donde se halla la fuente desde donde se Canaliza aquello necesario para hacer de la experiencia humana una **Experiencia Divina Universal**.

Considerando la historia Espiritual de la humanidad, es necesario mencionar que la mala utilización de estos Aspectos de Acción y más aquella mala utilización que es consciente, constituye el peor peligro y la transgresión más grave al **Orden Divino Universal** y puede generar un terrible karma milenario. Por eso aquellos Seres que tienen esa posibilidad de conexión, ni por asomo se ponen a pensar en ellos mismos, simplemente dejan que la Ley actúe sin ningún tipo de acto Voluntario o Consciente más que aquel que es **Guiado por Mentes Superiores**, para actuar solamente en el sentido de la Ley con el impulso de mente.

Desde esta esfera de Acción Espiritual, es desde donde se percibe realmente la oposición de fuerzas existentes en nuestro planeta a todo **Avance Positivo Espiritual de Elevación**. En la actualidad el camino esta liberado y ya esas fuerzas,

aunque intentan demostrar lo contrario, no tienen posibilidad de impedir la **Difusión del Conocimiento Esencial** que es la semilla de lo que en el futuro de la humanidad va a ser el Aspecto **Amor-Luz-Manifestación-Realización-Evolución Permanente**.

En las fuentes del Conocimiento de Madú Jess se cita la siguiente frase:

Es a través de aquellos Seres que, por su fe, por su Amor y por sus condiciones Espirituales están preparados, Que habrán de recibir ciertas Vibraciones que luego deberán ser Irradiadas.

Es por la **atracción e invocación** posibilitada por esos **Puntos de Luz** en que se convierten ciertos Seres, que siendo **Infinitesimales del todo Existencial**, cuando están Armonizados con los Puntos del Universo que Actúan en Amor en Acción Universal en sucesión Jerárquica descendente desde la Divinidad a través del Cristo como su Canal, que descienden **Energías y Vibraciones Claves** para la Evolución y los Aspectos fundamentales de la Vida Manifestada en nuestro planeta.

La mente y todos los aspectos de la constitución de esos Seres, que como mencionamos se convierten en un **Punto de Luz** por su Amor, Su Esfuerzo y su preparación, se impregnan y nutren de esas Energías que Proyectan Espiritualmente hacia los aspectos de **Vida Manifestada** que por **Ley de Evolución** deben ser Proyectados y que requiere el máximo de pureza en el alma, la mente y el cuerpo de esos Seres, para sostener la afinidad necesaria con esas **Sublimes Energías** que son Imprescindibles para todo el compendio de **Vida Experiencial Evolutiva Manifestada** en nuestro planeta.

Como mencionamos siempre en nuestros documentos, el **Universo es un Todo Existencial Interconectado** en que **Todo es Vibración** y que para una **Mente Universalizada en Acción y Conectada a la Jerarquía Divina-Cristica-Evolutiva Descendente** no tiene los límites que tiene la materia y la consciencia humana. Nuestro **Amor-Espiritualización-Elevación-Sutilización-Universalización** es la puerta de entrada al **Contacto con la Vida Verdadera, el Amor Divino Universal, el Cristo y la Divinidad**, lo que implica comprender que no tenemos más limitaciones Espirituales que aquellas que nuestra falta de Voluntad en preparación nos impone como resultante, por **Ley de Afinidad, de Amor y de Trabajo**.

MENTES EN ACCION EN EL CONCIERTO DE LO UNIVERSAL

Para Comprender un destello de la Acción de las **Mentes Sublimes que Guían los Aspectos Esenciales Evolutivos**, Mentes de Niveles de la Existencia Divinos, Mentes Cristicas Unificadas constituyendo Núcleos Cristicos que manifiestan la Acción Jerárquica Descendente de la Mente Divina Universal, podemos comenzar

buscando percibir la existencia del **Orden Unificado Primordial de Acción-Amor-Divina-Cristica** que Canaliza de la Divinidad hacia el **Todo-Experiencial-Evolutivo** las Realidades que impulsan las Experiencias y todo aquello necesario que se manifiesta de diferente manera en cada uno de los Niveles de la Existencia, que tiene la misma Esencia Divina que es **Unidad Esencial Universal** como Energía Primogénita de Todo lo que existe. Dentro de esas Realidades es posible que estén los **Rayos Cristicos** que tienen diferentes funciones Universales.

Sabemos a través de las fuentes del Conocimiento de Madú Jess que hay nueve Rayos Cristicos. **Amor-Poder-Luz** son los Rayos que podemos percibir y comprender su Acción en el estadio Evolutivo en que nos encontramos, los otros seis Rayos se irán manifestando en el devenir Evolutivo que seguirá nuestra humanidad en un periodo de doscientos siglos.

En apartado siguiente analizaremos el **Rayo Luz** con mayor profundidad y más detenimiento, ahora veamos algunos párrafos del conocimiento de Madú Jess para comenzar a vislumbrar esta **Realidad-Divina-Universal**:

Recordad que todo, aun cuando tenga apariencia física, es Esencialmente Espiritual y si consideráis que en vuestro Mundo existen varios planos y además el Plano Espiritual, comprenderéis que la Luz Espiritual Divina tiene Acción diferente en la "Partícula" Espiritual, en la mente, en el alma y en el cuerpo y a la vez, Acción diferente en la "Partícula" Espiritual, la mente, el alma y el cuerpo de cada Ser. Al hablaros de Seres, nos referimos también a los "Seres" que están Experimentando como animales, a los "Seres que están Experimentando en vegetales y en minerales, lo cual significa que la Vibración de Movimiento Esencial de la Luz Espiritual Divina Actúa diferentemente en cada aspecto conjunto y, además sobre cada uno individualmente.

Lo que llamamos Luz Espiritual Divina Es la Vibración más Sutil, es decir, Vibración de Vida, Vibración de Creación, Vibración de Acción Evolutiva, Vibración de Purificación. Significa esto que esa Vibración Es en todo lo que constituye Manifestación de Vida en el Universo entero y. refiriéndonos a vuestro Mundo, esa Vibración Es en todo lo que vosotros podéis ver, sentir, pensar y en todo lo que no podéis ver ni sentir ni pensar.

El Movimiento de la Esencia de la Vibración Luz Divina, al cual nos referimos, constituye Su Acción y, por lo tanto, ese Movimiento se modifica infinitamente y también se adapta infinitamente a fin de ser "interpretado" y absorbido de acuerdo a la "capacidad" de todo aquello que debe recibirlo.

El estudio de estos aspectos nos permite comprender reflejos del **Movimiento Universal de la Vida Manifestada**, movimiento que se extiende a todo el Universo de manera natural y espontánea como todo lo Divino. Meditemos que la Divinidad **Es** en todo el Universo, Universo que evoluciona hacia sus márgenes Energéticos más elevados en **Unificación Ascendente incrementando el Potencial del Amor Universal**. En los niveles Crísticos, en Unidad Absoluta, las Mentes Unificadas irradian todo lo que la Vida requiere para el **Movimiento Evolutivo**, los **Rayos Divinos** canalizados por sucesiones Jerárquico-Descendente de **Núcleos Crísticos**, son seguramente las manifestaciones necesarias para que la Vida, en todo Nivel de la Existencia, Evolucione y realice las adaptaciones necesarias para seguir en **Sincronía Armónica Perfecta** al **Movimiento Universal de la Vida** que es impulsado **por la Mente Divina Universal**.

Como mencionamos en líneas anteriores, podemos llegar a vislumbrar la conectividad necesaria que existe en el Universo para que ese **Movimiento Universal de la Vida** fluya en total armonía y para que se manifiestan los Rayos Crísticos en todos los Niveles de la Existencia, buscando percibir cómo es la constitución del Universo, desde los conceptos de que **Todo es Vibración** y tiene una **Esencia Divina Común**.

En relación al contacto del **Rayo Luz** con nuestro Nivel de la Existencia, las fuentes del Conocimiento de Madú Jess señalan lo que citan los siguientes párrafos. Estos mismos párrafos los analizaremos también en otros apartados para vislumbrar otros aspectos de la manifestación del **Rayo Luz** en su relación con los **Rayos Amor-Poder**. Madú Jess cita que:

La Fuerza Divina, qué significa la manifestación de la Luz como aspecto máximo de la Manifestación Divina, pronto comenzará en vuestro plano a conformar hechos que, al producirse a través de ciertos Seres, traerán para las mentes preparadas un interrogante que solo podrá ser resuelto a través del verdadero conocimiento.

Esta Vibración imposible de describir con vuestras palabras, la Luz, tomará contacto en primer término con todos aquellos Seres que ya han sido preparados mediante descargas fluidicas, anteriores y progresivas para despertar el Centro Luz que, en determinados Seres, que se encuentran actualmente encarnados con la finalidad de transformarse en receptores de las Vibraciones Superiores, esta, siendo puesto en acción.

El Centro Luz no solamente servirá al entrar en acción como de punto de apoyo Armónico para la sutilísima Vibración Luz, sino que en cada uno de

vosotros producirá ciertos Estados que determinarán el comienzo de aspectos Espirituales manifestados.

Los párrafos describen el efecto evolutivo que el Rayo Luz, como Rayo Divino Evolutivo, está produciendo gradualmente sobre los Seres Humanos. Ahora pensemos que en todo el **Movimiento Experiencial Evolutivo**, bajo la Manifestación de la Ley de **Fraternidad Universal** y la **Ley de Jerarquía**, intervienen Núcleos de Mentes Divinas, Crísticas, Superiores y otras en orden Jerárquico-descendente que Rigen aspectos esenciales del **Orden de la Vida Manifestada**.

Como mencionamos el Universo es un **Todo Existencial Unificado**, es una “**Unidad en conexión-Amor-Vida**” y esas Mentes Unificadas **Actúan en Amor** sin perder su Individualidad, Actúan como una Mente Múltiple y Omniabarcante de Poder y Amor Absoluto que tienen capacidades Divinas incomprensibles para una mente humana. Las acciones que la **Mente Divina Universal** destina a otros **Núcleos de Mentes Unificadas** rigen en orden descendente Aspectos-Vida en todo el Universo, sectores de este o aspectos diversos dentro de un mismo Sector. Nuevamente se hace necesario mencionar, que tanto el lenguaje como el aspecto racional humano, no cuentan con la capacidad necesaria para describir aspectos abstractos de carácter Divino y Universal.

Por ejemplo, aquellas Mentes que Rigen a los Elementos **de la Naturaleza** que están presentes y son esenciales para todo el **Orden de Vida Creada** y la Acción de los Rayos Crísticos que podemos percibir en el transito evolutivo en el que nos encontramos nos permite comprender, como veremos en líneas siguientes a través de párrafos del Conocimiento Espiritual de Madú Jess, como se manifiesta en nuestro Nivel de la Existencia y nuestro planeta la acción jerárquica Crística. Así mismo podemos estimar que todo aspecto de Vida tiene un **Núcleo de Mentes Jerárquicas Guía** que Rige su Movimiento y su Evolución desde Planos Divinos a través del **Núcleo Cristo Directo, Guía Tutelar** del planeta y la humanidad.

Cuando hablamos de **Núcleos de Seres en Trabajo Espiritual, Núcleos Crísticos, Mentes Unificadas de Planos Divinos**, tal como analizamos en apartados anteriores a través del Conocimiento de Madú Jess, no estamos haciendo referencia a la supresión o la inacción de la individualidad de sus **Chispas Crísticas** constitutivas, en esas esferas del existir **Universal, Crístico y Divino**, la relación existente entre Unificación e individualidad es ajena a los parámetros de nuestra comprensión actual.

Cabe señalar que las **Mentes Unificadas en Núcleos** pueden manifestarse en nuestro Nivel de la Existencia y en otros Niveles como Conjunto Unificado, como Manifestación en individualidad a través de una de las Mentes Constitutivas, como Acción en el aspecto de las Energías que Canalizan o como ellas se manifiestan o son conocidas por las Mentes de los Seres receptores de su Acción-Amor en Fraternidad Universal, incluso las **Energías Divinas pueden Manifestarse porque son Vida**. Ello significa que pueden proyectar su **Presencia-Acción-Amor-Poder-Sabiduría** como Energía, Como Rayo, como Acción Universal o de alguna manera particular derivada de su **Realidad Existencial** adaptada a los parámetros, potencial y posibilidad de comprensión de los receptores de esta.

En la **Unificación en Núcleos** que es característica de las **Elevadas Esferas del Existir**, el Núcleo no anula la individualidad, la Unificación hace referencia a **Unificación Vibratoria** que los convierte en un **Poderoso Foco de Irradiación-Atracción-Acción-Amor-Poder en Sintonía Universal Divina** que no inhibe a sus **Chispas Crísticas Constitutivas** manifestarse de manera individual, pero siempre en un nivel de Unificación e Identificación Vibratoria que los hace **Ser en Energía Divina** como la misma Divinidad que Son en el Potencial de **Acción Universal**.

Pensemos que en nuestro planeta y en otros encarnan **Chispas Crísticas como Enviados Divinos**, Chispas que son individualidades en **Acción-Amor como Seres Humanos** impulsando la Evolución de los mundos, sin embargo, nunca dejan de estar conectados con la **Totalidad Unificada del Núcleo al cual pertenecen** y en su **Realidad Universal-Divina** actúa todo el Núcleo a través de la Chispa Crística que se está manifestando encarnada transitoriamente. Lo mencionado Es como si el Núcleo que impulsa la Evolución de esos Mundos descendiera en **Amor-Poder-Acción Evolutiva Necesaria**, como una extensión o apéndice de la Divinidad que adapta a través de la Chispa Crística que por Ley es seleccionada para encarnar, todo aquello que el Mundo requiere para su Evolución y que el Cristo, como Núcleo Actuante tiene para Canalizar de manera directa hacia el **Orden de Vida Experiencial** plasmado en el Nivel de la Existencia en que se encuentra transitoriamente el planeta.

Cabe señalar que podemos estar en contacto, a través de nuestra dimensión intuitivo-perceptual, con todo ese **Existir Divino Universal** porque **Somos Divinidad y Somos Mente en Amor en Acción** si alcanzamos el punto de **Armonización-Esfuerzo** necesario. El Cristo tiene potestad de adaptar el **Potencial Energético-Vibratorio** de las Energías que puede proyectar al potencial de cada uno de los Seres que es su **Guía Tutelar** e independientemente de ello, la **Unidad-Dios** irradia al **Todo Experiencial Evolutivo** los Rayos que colman de **Energía Divina** todos los Niveles de la Existencia y por **Ley de Amor-Afinidad-Evolución-Jerarquía**, quien desde su interno perciba esas Energías, puede vincularse a ellas conscientemente, incluso

ciertas individualidades, como Mentes Guías, puede hacer sentir su presencia, su Guía, su Amor y su Poder en nuestro diario vivir.

Un Aspecto de los Infinitos Aspectos que podrían estar relacionados a la **Percepción de la Divinidad** es que dicha percepción se dinamiza en términos **Energéticos de conexión con lo Espiritual, lo Universal, lo Cósmico o lo inmediato circundante inclusive**. Si todo Es Divinidad en Infinitos y Eternos Aspectos de manifestación, no podríamos determinar una receta o procedimiento específico para alcanzar dicha percepción, que en realidad se efectúa por **Conexión con la Energía Divina** que es Esencia de todo lo existente.

Percibir la **Corriente Descendente del Amor Divino Universal**, es de alguna manera la llave de conexión para sumarse a ella como un Infinitesimal constitutivo de la misma. Es un estado de conexión con la **Energía Divina en sus infinitas manifestaciones Universales**. Esta Corriente Universal podría ser percibida como un Potencial que hace análogamente las veces de lo que hace la Altura en la circulación del agua de un río descendente, como una Energía que se proyecta a todo desde el Todo y desde uno mismo como grano de la arena Universal, tal como lo hace **Todo el Universo**.

Veamos ahora los siguientes párrafos de las fuentes del Conocimiento de Madú Jess que mencionan específicamente la **Acción de Mentes Sutiles de Planos Divinos** con relación a los **Elementos de la Naturaleza**:

El mar, la montaña, el aire, la tierra no son sólo elementos físicos, no son solamente conjuntos de moléculas, ni tampoco aspectos estables de la materia.

La tierra, el mar, el aire y las montañas responden a planos determinados en los cuales Mentes sutilísimas proyectan su Vibración que, a través de los distintos planos, va adquiriendo distintos aspectos, y en los planos de forma distinta formas.

Así, lo que en vuestro plan físico, lo que en vuestro planeta tierra, conocéis por montaña, por tierra, por mar y por aire, es semejante en otros planos aunque físicos también un tanto más sutiles, pero solamente semejantes ya que varían muchos aspectos, de acuerdo con las sutileza del plano y en progresión ascendente va variando esa manifestación mental sutilísima, conformando aspectos diversos cada vez más sutiles que, sin embargo, responden siempre a la Vibración original.

Esas Mentes Sutilísimas que no pueden ser identificadas, tal como ocurre con el Cristo, corresponden a Planos Divinos y tienen acción sobre un vasto “sector” del Universo. Al decirnos un muy vasto “sector” del Universo deseo significaros que no en todos los puntos, en los que podríamos llamar otros “sectores” del Universo existe esa manifestación mental de mar, aire, tierra y montaña. Sin embargo, ese “sector” en el cual actúa esa Vibración, así como el “sector” sobre el cual actúa la Vibración del Cristo abarca lo suficiente como para que vosotros tengáis material de estudio por milenios y milenios.

Todo lo que respecta a otros “sectores” del universo escapa a vuestra capacidad mental y conceptual; y no solamente a la actual sino a la capacidad mental y conceptual de los Seres Humanos que habrán de poblar la tierra por muchos milenios siguientes

La Vibración mental a la cual responden el mar, la tierra, el aire y la montaña, llega a vuestro planeta como todas las vibraciones Sutiles a través de adaptaciones constantes hasta obtener la última adaptación correspondiente a la tierra.

Vemos claramente en estos párrafos, como **toda manifestación de vida física es aquello plasmado en forma y en Energía Condensada en materia** de aquello que bajo la misma **Esencia Vibratoria** se manifiesta en Niveles de la Existencia más sutiles; Ello sucede porque responden a la misma Vibración que las **Mentes Divinas**, que Rigen esos aspectos, proyectan al **Todo Experiencial Evolutivo** compuesto por la sucesión descendente de Niveles de Existencia, que desde la **Unidad-Dios** se desagrega en diversificación gradualmente al descender. Vale decir que a medida que evolucionamos accedemos a Niveles de la existencia más sutiles, de mayor Potencial Energético y tomamos contacto con las mismas Energías Divinas en estado más Sutil y más unificadas en su Manifestación y a su vez con otras Energías Divinas que hoy son desconocidas por nosotros.

Así mismo podemos comprender más cabalmente la afirmación de **Hermès el Trimegisto** cuando cito que **“Como es arriba es abajo”**, haciendo referencia a la realidad existencial de que **Todo es Divinidad**, tanto como **Somos en Divinidad**. Podemos percibir que todo lo que en este Nivel de la Existencia se percibe en forma, **Es en Planos Divinos, Esencia Energética Unificada en Divinidad, Esencia** que se Origina en el Ceno Divino y se irradia al **Todo Evolutivo Experiencial por Núcleos de Mentes Divinas en Acción-Amor**.

El siguiente párrafo de las Fuentes del Conocimiento de Madú Jess, nos amplía claramente lo antes mencionado:

La Vibración mental a la cual responden el mar, la tierra, el aire y la montaña, llega a vuestro planeta como todas las vibraciones sutiles, a través de adaptaciones constantes hasta obtener la última adaptación correspondiente a la Tierra.

En esa espiral descendente de **Acción-Amor-Mentes en Conexión y Trabajo Universal** interviene la Afinidad entre diferentes Núcleos de Seres pertenecientes a distintos Niveles de la Existencia Elevados en que los Seres ya establecen Núcleos Vibratorios, más otros Seres en Niveles de la Existencia de menor Elevación Espiritual, hasta llegar a nuestro Nivel de la Existencia en que encarnan Seres que traen misiones como **Canales de Vibraciones**, todo ello es Regido por **el Núcleo Crístico que es el Canal Directo de la Divinidad.**

ACCION MENTAL EN LA ESFERA HUMANA

Como primera medida para **Actuar en proyección mental positiva** en nuestro **orden humano de vida actual** es imprescindible estar en **Armonía con la Energía de las Esferas Espirituales Guía**, tal como mencionamos en apartados anteriores, con respecto a la necesidad de realización interna y el esfuerzo de preparación, trascendiendo la influencia innecesaria de nuestro ego humano que nos impulsa hacia el amor propio.

El siguiente párrafo de las fuentes del Conocimiento de Madú Jess nos aclara la manera de lograrlo:

Cuidad la mente, el alma y el cuerpo, no penséis jamás negativamente en ningún sentido ni aspecto, no sintáis nunca negativamente en ningún sentido ni aspecto y no ensuciéis físicamente en ningún sentido y aspecto.

Sin lugar a duda lo que la Ley nos reclama es que Amemos a la Divinidad y al Cristo sobre todas las cosas y a Todo lo que Existe mínimamente como nos amamos a nosotros mismos. Ello implica que Amemos por lógica a todo lo **Manifestado en el Planeta** como **Vibración de Esencia Divina**, al planeta mismo y a la **Vida Manifestada en la totalidad del Universo**, lo que implica por lógica a toda manifestación de Vida que nos rodea en nuestro diario vivir.

Es de imperiosa necesidad y lo será aún más en el futuro de la humanidad que los Seres Humanos estén Armonizados en un **Orden de Unificación en Trabajo Espiritual**. Describimos en líneas anteriores la sucesión de Niveles de Existencia que hay entre nuestro planeta y los **Planos o Niveles de Existencia Divinos** que convergen inicialmente en el Núcleo Crístico Guía Tutelar, describimos la

conectividad existente en el **Todo Universal** y ahora pensemos que, como cita el Conocimiento Espiritual de Madú Jess en el siguiente párrafo, se requiere una plataforma de **Trabajo Espiritual** en el planeta y la humanidad:

Sabéis que nada puede realizarse por sí mismo y también sabéis que nadie, ni humano, ni animal ni vegetal, ni mineral, ni elemento manifestado puede obrar por sí mismo. Aun las Mentes Sutilísimas que constituyen la Fuente o el Foco original de esos elementos pueden obrar por sí mismas independientemente. Todo, absolutamente todo, está relacionado entre sí en el universo.

Considerando que esa relación entre Todo lo que Existe es **Conexión Espiritual-Armonización-Amor en Acción** que implica la necesidad de **Mentes Puras en Acción**, encarnadas en nuestro Nivel de la Existencia físico-material, se requiere de Seres que tengan el **Estado de Consciencia Universal** afín al **Trabajo Divino-Crístico-Universal** que les permita ser el eslabón de contacto necesario para **Atraer-Irradiar-Proyectar mentalmente** todo aquello que la vida Manifestada en nuestro planeta requiera.

Estos Trabajos Espirituales recién mencionados se realizan en forma inconsciente, pero como mencionamos **requieren de la encarnación de Seres** que lo realicen y se preparen para ello mediante el **Conocimiento de la Realidad Espiritual**, su **Esfuerzo Espiritual Consciente** y la **Proyección-Acción** de sus mentes. Porque como cita claramente el siguiente párrafo de las Fuentes del Conocimiento de Madú Jess:

Todo esto significa la Evolución en marcha, todo esto significa los cambios Evolutivos que se preparan, todo esto significa el nuevo aspecto que tendrá a través de los milenios, la tierra, su naturaleza, su humanidad.

Con relación a la preparación necesaria para los Trabajos Espirituales el siguiente párrafo de las Fuentes del Conocimiento de Madú Jess nos ofrecen una Guía concreta para poder orientarnos:

La mente y el alma obran con más intensidad que las manos, con más efectividad que el cuerpo físico, es allí, donde está la fuente y origen de todo bien y de todo mal en la vida humana, en la mente y en el alma. Por lo tanto, Purificad vuestra mente y purificad vuestra alma.

Si bien los hechos de vuestra vida diaria y aún los hechos del desenvolvimiento humano en relación a lo Espiritual tengan aspectos que os

conmuevan íntimamente, no debéis olvidar lo que sois, por lo tanto, ningún impulso ni sentimiento debe llevaros a pensamientos o expresiones que sean negativas y puedan, por lo tanto, incidir con la fuerza de vuestra mente y de vuestra alma en otro ser.

Vemos claramente hasta qué punto un simple pensar y sentir es Vibración como **Todo el Universo es Vibración** y como **Antenas Vibrantes** que somos en nuestro interno, contribuimos en Vibración con la calidad de las Vibraciones que fluyen en nuestro interno a la calidad de la **Vibración del mundo**, al bienestar o perjuicio de quienes nos rodean o incluso están lejos físicamente de nosotros. Tenemos en la calidad de nuestros pensamientos y sentimientos la llave de conexión con el Universo en su Totalidad, de acuerdo al Amor que tengamos por todo lo que existe, como también al esfuerzo que hagamos por purificar y sutilizar nuestro ser armonizándonos con las Energías de las **Fuentes Divinas que el Cristo, como nuestro Guía y Mentor, puede acercarnos.**

CONCLUSIONES

A través de este documento podemos comenzar a vislumbrar cómo el **Universo en sus Esferas más Elevadas y Divinas es Mente pura en Unificación y Acción-Amor**, Acción-Amor que responde a los designios de la **Mente Divina Universal**. Como vimos en líneas anteriores estas Mentes Unificadas están presentes en todo el Universo, en sucesión jerárquica descendente, conformando el Todo Existencial del cual formamos parte como granos de la arena Universal.

También analizamos la oportunidad que tenemos en nuestro interno de poder conectarnos con el **Universo Espiritual, Cósmico, Universal y Divino**, oportunidad que depende de nuestro esfuerzo por Armonizarnos con las Esferas Elevadas del Existir. En relación a ello finalizamos este documento con unos párrafos de Martha, hija y discípula de Madú Jess, que resumen de manera perfecta el recorrido que en la actualidad la consciencia humana está posibilitada de realizar.

Comprendamos que estamos transitando el Camino del Despertar de Ser que de individual debe hacerse Universal, Cósmica y Divina. Nos preparamos en este camino de Espiritualidad para despertar Estados o expresiones de nuestra Consciencia de Ser cada vez más identificados con el Amor, cada vez más abarcentes, más Universales.

Vivamos sin trazar una línea entre lo que es Espiritual y lo que no lo es. Vivamos simplemente diferentes estados o expresiones de Consciencia que

vamos alcanzando, no son niveles Jerárquicos, sino estados cada vez más abarcantes de Consciencia de Ser en Divinidad.